



6 Pièces

200 m²

Réf. 8401

499 000 €

Marseille 4Eme

Maison à vendre (13004)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette réalisation architecturale verticale, est aujourd'hui une maison de ville de 200 M², issue de la réhabilitation par architecte d'une ancienne crèmerie. Elle s'organise autour d'un patio élevé et se situe au coeur de la blancarde à proximité immédiate de saint barnabé. Pensé autour du plateau central tous les codes du loft ont été respectés dans cette habitation : baies vitrées , lignes épurées et minimalistes, poutrelles Métalliques, bois, béton au sol et double hauteur assurent différentes lignes de symétries pour l'oeil et forment un jeu de perspectives unique. Une fois la porte ...

This vertical architectural achievement is today a 160 sqm townhouse, resulting from the rehabilitation by an architect of a former creamery. It is organized around a raised patio and is located in the heart of blancarde in the immediate vicinity of saint barnabé. Designed around the central plateau, all the codes of the loft have been respected in this home: bay windows, clean and minimalist lines, metal beams, wood, concrete on the ground and double height ensure different lines of symmetry for the eye and form a unique play of perspectives. Once through the front door, you reach the main ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES